

ON ALERTE, ILS IGNORENT !!!

Le 22/04/2025

Depuis des semaines, l'insécurité monte dans les établissements pénitentiaires et les SPIP. Manque de moyens humains, absence de dispositifs de protection suffisants, locaux inadaptés, alertes répétées... Nous tirons la sonnette d'alarme, mais nos revendications restent sans réponse.

Hier des images circulaient sur les réseaux sociaux de voyou mettant le feu et tirant à l'arme automatique sur les maisons des personnels de Lyon. **Une propagande de dénonciation a même été publiée, incitant des personnes à donner des adresses de personnel.**

Cette nuit, cinq véhicules de service ont été incendiés au SPIP de Caen. **CINQ** . Encore une attaque, encore une atteinte inacceptable à la sécurité des personnels et à nos outils de travail.

Les faits sont graves, et malheureusement, ils ne sont pas isolés.

SECURITE TOUJOURS DES PAROLES ET PAS D'ACTES !

Jusqu'à quand va-t-on laisser faire
et laisser les agents de la pénitencière sans
défense !!!

L'UFAP UNSa JUSTICE du CP CAEN IFS apporte son soutien à nos collègues CPIP de l'antenne de CAEN.

L'UFAP UNSa JUSTICE réitère une nouvelle fois l'anonymat pour tous les agents, une vigilance renforcée autour des établissements.

L'UFAP UNSa JUSTICE Un plan d'urgence national pour la sécurité dans les SPIP et établissements pénitentiaires.

Il est inconcevable que ces attaques se banalisent. Il est temps d'agir.